



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO
TELEVISIÓN

08/06/2024

LEGISLATIVO

Comisión Permanente del Congreso retoma actividades tras las elecciones

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- Después de las elecciones más grandes de historia de México, la **Comisión Permanente del Congreso** retomó las actividades y la primera discusión no podía ser otra que la propia jornada electoral. Como era de esperarse, los morenistas manifestaron su alegría por el triunfo, mientras que la oposición los rebatía.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qG12UIXQiMbEuwxo?e=TiuOfD>